



# EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ALCOY, VIERNES 27 DE SETIEMBRE DE 1878.

Número suelto: 25 CÉNTIMOS de real en España.—COMUNICADOS, RECLAMOS Y NUNCIOS: á precios convencionales. La correspondencia se dirigirá al administrador de EL SERPIS ENRIQUE OBLET EPI, Morc ado 23.

NUM. 123.

SEIS REALES al mes y DIEZ Y OCHO trimestre en Alcoy.—VEINTIUNO trimestre en Alcoy.—SESENTA extranjero.—TREINTA Y DOS Ultramar.—Se suscribe en Alcoy, Mercado 23. Fuera en las principales librerías, dirigiéndose á la Administración.

ALCOY 27 DE SETIEMBRE DE 1878.

## MAS SOBRE LA CARRETERA.

Dispuestos á romper tantas lanzas como sean necesarias para salir airosos de nuestro cometido, volvemos de nuevo al palenque con la divisa de siempre: mirar por los intereses de Alcoy y su distrito.

Con sobrada voluntad, que ha de suplir nuestra escasa importancia periodística, volvemos de nuevo á tratar en nuestras columnas de la cuestion de la carretera que debe unir esta ciudad con su puerto natural.

Decididos á apelar á todos los recursos, tocamos hoy recordar que nuestra ciudad tiene en la Corte sus respectivos representantes, que, como los de otras provincias toman asiento en el Palacio de la representacion nacional.

No existe distrito por el que no tengan de continuo sus representantes multitud de encargos, unas veces de mayor, otras de menor cuantía; pero al fin asuntos que llaman su atencion y que les obligan á trabajar en pró de los pueblos que les invistieron con tan alta magistratura.

No desconocemos que nuestros representantes, ya el diputado, ó el senador, han dejado de contribuir con su predileccion á Alcoy, puesto que sabemos que en la cuestion de la fábrica Cigarrera, aunque se halla en sus comienzos, ha valido de mucho su eficaz influencia.

Pero ¿es esto bastante? Nosotros creemos que no; y tanta es nuestra persuasion en este senti-

do, que no dudamos en incitar á cuantos en esta por sus posiciones oficiales ó políticas pueden llamar directamente la atencion de nuestros representantes, lo verifiquen así, para que pronto, tan pronto como Alcoy lo necesita, hagan que la carretera que ha de unir ésta á su capital, sea pronto una obra terminada.

No se crea que lo que pedimos en nombre del comercio y de la industria de esta localidad y su distrito es un imposible; cuanto nosotros anhelamos es justo, y debería ser ya un hecho, puesto que la carretera de que tratamos está en construccion y estaria pronta á terminarse, sino hubiera la pequeña dificultad de que por el Estado se ha de pagar una expropiacion de terrenos particulares que representan una cantidad muy exigua, pero que es suficiente para que por su causa no acabe nunca una via de comunicacion que ha de ser de vital interés para Jijona, Alcoy y la misma capital de la provincia.

Si á la par que gran voluntad tuvieramos valimiento cerca de los señores representantes aludidos, habia de ser tal el interés con que por la consecucion de la carretera deshablariamos que de seguro muy en breve se tocarian beneficiosos resultados, en nuestra ciudad, ya que para algo se tienen representantes en la Corte, con tanta afinidad con la situacion.

Y no pudiendo nosotros hacer más que ponderar la necesidad de dicha construccion, para que esta ciudad entre en el concierto general de los pueblos que viven á la mo-

derna, volvemos á pedir que por quien corresponda se ponga en juego la poderosa influencia de nuestros mandatarios, á fin de que dejen el comercio, la industria y la agricultura de pagar un enorme recargo por trasportes, consecuencia de la falta de una via que sea el enlace de tres poblaciones importantes.

Encarecer su utilidad y conveniencia para el comercio actual, y para el fomento del mismo entre las tres poblaciones, principalmente entre Alicante y Alcoy, es cosa tan clara que no paramos miente en este punto; por lo cual nos concretamos á dirigirnos al comercio, en general, de tales localidades, excitando á sus individuos á que, bien unidos, bien separados, clamen un dia y otro, hasta que se consiga que la carretera que ha muchos años empezó á construirse se termine pronto, haciendo para ello desaparecer el fácil obstáculo que lo impide, y dando así una justa satisfaccion á esta comarca.

## LA FIEBRE AMARILLA EN LOS ESTADOS UNIDOS.

Las noticias de carácter particular y oficial que se reciben acerca de los estragos que está produciendo la fiebre amarilla en Nueva-Orleans, son en extremo desconsoladoras.

El consul de España en dicha ciudad dirige á menudo despachos telegráficos dando cuenta del curso de la epidemia y del pánico que reina en todas las clases de aquella populosa ciudad.

cuyo estado se revela en los siguientes párrafos que entresacamos de la última comunicacion que aquel funcionario ha dirigido al ministerio de Estado.

Después de manifestar que la epidemia sigue en aumento horroroso, dice:

«Familias enteras perecen en breves horas; el pánico es mayor á cada instante que pasa; los negocios se paralizan; el luto sella por todas partes, y un grito desgarrador de dolor es el eco triste que se oye por doquiera. Hasta ahora no ha podido descubrirse medio alguno que cure la enfermedad. Los médicos desaciertan en todos cuantos pacientes asisten; están en completo desacuerdo en punto á la epidemia misma, unos pretenden que es sólo fiebre amarilla, otros que complicada, al paso que algunos sostienen que la plaga es nueva, y por lo tanto desconocida. Es una confusion terrible.

Tampoco se encuentran medicinas eficaces. Casos hay en que nadie quiere acercarse á los enfermos; se abandona muchas veces á los enfermos ó se les entierra en la casa misma. El estado de la atmósfera es malísimo; la carne fresca se descompone á las pocas horas de estar al aire; la fruta pudre al momento de internarse en los puntos atacados, y durante los tres últimos dias fallecieron más de quinientas personas. Por todas partes se levantan donativos para auxiliar á los enfermos, hanse reunido ya, con ese benéfico objeto, 100.000 pesos; multiplicanse en esta ciudad las medidas sanitarias, siguiendo lo-

la tierra, y á quien no nos atrevemos á tocar con el dedo de la realidad por no ver deshecha nuestra ilusion que-  
dá.

Félix amó así, jamás puso á prueba el corazon de las mujeres que habia amado.

—¡Ah! solia decir—el dia que interroga á mi oráculo y este permanezca mudo, aquel dia derribó para siempre el altar en que quemaba mis ofrendas.  
Sabia muy bien que la mujer jamás se la debe poner á prueba: nosotros mismos saldriamos mejor que ellas?

Preguntamos á caso á la flor que amamos por qué nos dá su perfume?  
No ciertamente, y la mujer ama sin saber por qué muchas veces, tiene amor en su corazon como el sol luz brillante, como la flor hermosos colores. Si que-  
reis que esos rayos calienten vuestro pecho si que-  
reis aspirar eternamente ese perfume sabed enganaros y no du-  
deis nunca.

La duda es el fruto mas amargo de la tierra!...  
Félix soñó aquella noche con Olivia. Félix creyó que habia hallado, por fin, en su camino, la mujer entusiasta, la mujer armonia como él llamaba á las

que creia templadas para su alma. Soñó en ellas como sueñan los poetas; es decir la amó, se vió amado, y sintió sobre su rostro el aliento tibio de la deidad; su voz resonaba en su oido como la voz de la musa querida; en fin, aquel corazon en que él despertara todas las dormidas emociones de la pasion, sabia responder á su corazon en que levantaba numeroso tropel de sueños, de felicidades, de temores, de abnegacion; de amor eterno!

Y Félix amó desde aquel momento á la pobre Olivia á quien llamaba su Musa.

No habia mañana que él no pasase bajo sus ventanas, y no le diese los buenos dias, y no le enviase en alas del viento helado de invierno que rodaba por las calles; un suspiro cariñoso que la sorprendiese en su lecho, que la asaltase tal vez en sus sueños.

¿Que sueños serian estos? ¿Tal vez por una dulce simpatia, por una fuerza oculta y desconocida, esperaba y amaba aquel suspiro como el eco de una música que se cree escuchar lejana?

No habia noche que el loco poeta no fuese á su casa, no estuviere mirando la luz que ardía silenciosa en la ven-

tana de la que él creia la alcoba de su amada; y al apagarle aquella, no se acercase á la puerta y murmurase de-  
jando sobre las frias maderas un beso ardiente.

—¡Adios!—Olivia.  
—¿Que hermoso y continuado sueño! Para él Olivia era la virgen dormida en la soledad, que no espera mas que la voz de un hombre que la despierte y la haga volver á la vida; él la rodeaba de ese misterio en que envuelven los poetas los pintores ingleses á sus mujeres; él la presentaba mas hermosa y vaguedad; él arrojaba en torno de ella grandes masas de sombra, y la hacia cernirse en los aires en que flotaba su targa túnica como una delicada vision pronta á desaparecer. La luz del crepúsculo le prestaba sus tintas misteriosas; las últimas nubes del ocaso le ofrecian su carro de aligeros é indomables caballos.

Ella tiene, decia, mas hermosa que los ángeles, y ¡ay! su corazon mas hermoso que ella misma. Byron no soñó jamás mujer mas angélica, mas amante; ante ella palidceria la inocente Adag; Shakspeare dudaria entre ella y su Ofelia. Cuando su mirada cae sobre

mi, mi corazon me anuncia, antes que los ojos que ella ha mirado; cuando la palabra sale de sus labios, enloquezco aunque no comprenda mas que su sonido, cuando sueño que ella ha tenido las manos entre las mias, el cielo envidia mi dicha; entonces compadezco á todo cuanto me rodea; quien es feliz como yo?—Verla y suspirar por ella, sentir el leve ruido de sus pasos, el roce de sus vestidos contra el suelo; percibir ese raudal de perfumes que van delante de ella anunciándola; hé aqui mi ambicion. Ah! cuando pienso que aquella frente serena, ancha; pálida, cubre pensamientos encontrados que la devoran, cuando veo que en aquel seno virgen duerme un áspid que la punza eternamente, entonces mi alma gime, mi alma plega sus alas como si ella se hubiese acogido á su dulce abrigo. Pintor, esa imagen que has trasladado al lienzo no es la suya; en vano hicistes que la triste sonrisa bañase sus labios; en vano que su frente dejase ver la inocencia de su alma; en vano la castidad, la molestia, la pureza ilumina sus mejillas con los rayos mas suaves; ella es otra cosa mas triste, mas inocente, mas casta. La vela un no sé



alizada la enfermedad en Nueva-Orleans, Wicksburg, Grenada y Memphis, puntos, estos tres últimos, cercanos de esta ciudad.

Por fortuna, en medio de la terrible desgracia que aquí pasamos, me es sumamente grato manifestar que la crecida colonia española es, de las extranjeras la que mejor librada va, pues, si bien son muchos los atacados, solo cuatro compatriotas fallecieron hasta hoy. ¡Quierr Dios no aumente el número!

Las Novedades de Nueva-York, correspondiente al 4 de estas otras noticias.

«La fiebre amarilla continúa azotando de una manera asombrosa las ciudades del S. y el S.O. de la república, invadidas por esta terrible plaga.

El informe que a este respecto acaba de publicar el cirujano general Woodwort, llevará a los lectores una idea más exacta de lo que ocurre, que lo han hecho los despachos diarios que se han venido publicando. Las cifras son verdaderamente desconsoladoras. En New-Orleans durante la semana que terminó al medio día del viernes último, ocurrieron 1.204 nuevos casos, con 31 defunciones, mientras que en Memphis, población escasamente de la cuarta parte de New-Orleans, hubo más de la mitad de aquella cifra de invadidos y más de dos terceras partes de defunciones.

Vicksburg, población de solo 45.000 almas, tuvo 400 invadidos por la fiebre y 116 muertos. Grenada ha quedado desierta y Port Gibson ha sufrido y sigue sufriendo mucho, y en ninguna de las ciudades aludidas se notan todavía síntomas de que la terrible plaga vaya cediendo. Las listas de defunciones se elevan ya a más de 2.000 y hay serios temores de que lleguen a contagiarse otras ciudades situadas en la costa del Golfo y en las riberas de Misisipi.

Los estados del Norte acuden presurosos en alivio del castigo de Sur, enviando socorros de dinero, médicos y enfermeros, y el gobierno federal hace esfuerzos también para socorrer a los desgraciados calentamientos y extirpar en lo posible la epidemia.

Los siguientes datos demuestran cuán importante es en España el cultivo de la vid y cuán grande perjuicio podría causar aquí la propagación de la phylloxera.

España con una superficie de 507.036 kilómetros cuadrados y una población de 16.227.229 habitantes, 1.500.000 hectáreas de terreno plantado de viñas, equivalentes a 2.330.700 fanegas del marco real de Castilla. Es la tercera nación vitícola de Europa.

La producción de estos terrenos se eleva a 29.981.418 hectolitros de vino, equivalentes a 185.864.791 arrobas castellanas. El valor aproximado de las viñas es de 5.250 millones de pesetas.

El valor anual de esta producción, convertida en vinos comunes, generosos, aguardientes y vinagres, asciende a mil millones de pesetas, sin contar el valor de

las uvas y pasas que se esportan y consumen. Afectaría la pérdida de esta riqueza a 216.674 cosecheros conocidos, y además a los braceros que trabajan en las viñas y en las bodegas; a los preparadores y exportadores en grande, a los infinitos espendedores al pormenor, a los industriales que dependen de la producción vinícola, como toneleros, alfareros, boteros, etcétera, y en general a la riqueza pública y por lo tanto a los intereses del Estado.

El emperador Guillermo no se conforma tan fácilmente como el Shah de Persia, que pagaba sin reparar en ello las cuentas que los fondistas le presentaban por exagerada que fueren.

Un individuo de Tœplitz, donde el emperador de Alemania ha concluido de curarse, recibió en cargo de expedir los numerosos equipajes destinados a la casa imperial, los cuales ocupaban una docena de wagones. Este individuo, en el momento de partir el emperador Guillermo, presentó la cuenta al mariscal de palacio; pero este declaró que la encontraba muy fabulosa y exigió que se disminuyera.

El expedidor, herido en su amor propio porque otro colega suyo había sido encargado del reembolso de los equipajes para Berlín, se negó a rebajar un solo céntimo, y habiendo el mariscal de palacio insistido en su demanda, el negociante entregó la factura a un abogado; de modo que los bañistas que aún quedan en Tœplitz tendrán la suerte de poder asistir en la sala del tribunal a la vista del proceso X... contra el emperador Guillermo.

Noticias generales.

Escriben de Vinaroz que un ex-cabecilla carlista, vecino de Benicarlo, conocido por el Pardo, ha sido trasladado de aquellas cárceles a las de Valencia para sufrir los diez y nueve años de presidio a que ha sido condenado por el tribunal de una de las muchas causas que tiene pendientes por los numerosos crímenes que cometió en el Maestrazgo durante la última guerra civil.

—La feria de Valladolid se ha visto poco concurrida. También las malas corridas de toros han alejado a los forasteros, perjudicándose bastante el comercio y la industria de aquella capital. Por varias faltas ha sufrido la empresa unas cuantas multas.

—Ha fallecido el alcalde de Albacete D. José Madroña, después de una larga enfermedad.

—El día 20 se celebró en Roma el aniversario de la entrada de las tropas italianas en dicha ciudad. Varias sociedades seguidas de gran gentío se dirigieron a la Puerta Pia a depositar coronas. Gran número de ciudadanos fué también con este motivo a visitar la tumba de Victor Manuel.

—D. Carlos á llegado á Milan para prestar declaración ante el tribunal que entiende en la causa sobre el robo del Toison de Oro, y se ha mostrado parte en ella contra Boet.

Seccion local.

En el acreditado taller de eba-

nisteria de D. Eduardo Perez hemos tenido el gusto de ver una obra completa, debida al ingenio y habilidad del mismo.

Es esta obra un sillón ó butaca destinada á operaciones para el conocido oculista Sr. Moltó, de Co-centaina, con todas las comodidades que hoy exige el arte de operar.

Felicitemos al Sr. Perez por el mérito de su excelente trabajo.

Creemos de importancia para los muchos tenedores de papel que existen en esta localidad las siguientes líneas.

El abono de los intereses de consolidado en las operaciones de conversión de la Deuda, se verifica del modo siguiente:

Hasta fin de junio de 1872, á metálico con el descuento del 5 por 100.

Los semestres de enero y julio de 1873 y enero 1874, 2/3 á metálico con descuento del 5 por 100, y 1/3 en títulos de renta perpetua al cambio de 50 por 100.

El semestre de julio de 74, 2/3 á metálico sin descuento, y el 30 por 100 del otro 1/3, que también se paga á metálico.

Los semestres de enero y julio de 75-76 y enero 77 se convierten en Deuda amortizable al 2 por 100, para lo cual se necesita presentar las facturas representativas de dichos semestres en carpetas que se expenden en la portería de la Direccion de la Deuda.

Los semestres de julio de 77 y siguientes se abonan en metálico, reducido el 3 al por 100.

Las fechas en que puede hacerse efectivo en la forma expresada el importe de los semestres respectivos de las facturas, se anuncia llamando por numeracion en los periódicos oficiales.

Confirmando los rumores que estos dias han corrido en varios círculos de esta respecto á la caída de una chispa eléctrica en cierto convento de Játiva, hemos de decir que el 21, tras una desencadenada tempestad en la que los relámpagos y truenos se sucedían con vertiginosa rapidez señalándose en el espacio numerosas exhalaciones, penetró una de estas en el Real convento de Sta. Clara, donde se hallaban las religiosas reunidas en el coro con objeto de implorar del Altísimo la terminación de tan terrible tormenta, y cayó sobre Maria del Pilar Llacer, hija de Alcoy. Por fortuna, los estragos del terrible meteoro no fueron graves, pues se redujo este á quemar á la religiosa el pelo y parte del cabello, corriéndose por delante hasta llevarse la cara de un zapato, é infiriendo á aquella leves quemaduras.

El susto de todas las madres y de la población en general durante la tempestad, que ocasionó muchos desperfectos, no es para decirlo.

En la mañana de ayer llegó á esta, de paso para Villajoyosa,

una seccion de lanceros que vá, según parece, á relevar la que en aquella costa hace el servicio de vigilancia.

En la subasta que ayer se verificó en la casa Ayuntamiento, referente á la canalización de las aguas de la Fuente nueva, quedaron adjudicadas las obras al mejor postor, que lo fué D. Rafael Masia, por la cantidad de 20,543 pesetas.

En el anuncio que publicamos en la seccion correspondiente, se fija el dia de la 2.ª subasta que se verificará con arreglo á los pliegos de condicion espuestos en la Casa Consistorial.

La Fabrica de Paños celebrará el Domingo próximo en la Iglesia parroquial de Santa Maria la tradicional fiesta que todos los años dedica á su patron el Arcangel San Miguel. Predicará D. Juan Chamel, y cantará por primera vez la misa el presbítero D. Modesto Espinós Moya, como ya anunciamos antes de ayer.

Habrá con este motivo el besamanos de costumbre, y finalizará la fiesta con un solemne Te-Deum. La Música primitiva contribuirá á la brillantez del acto.

PUBLICACIONES.—Hemos recibido la visita del parásito político semanal, La Filoxera, periódico humorístico, con caricaturas, que se publica los domingos en Madrid. La circunstancia de estarle á nuestro diario vedado el terreno de la política nos impide emitir juicio alguno sobre el fondo de La Filoxera; pero acerca de su forma podemos decir que está escrito con ingenio y soltura, y gran conocimiento de las notabilidades contemporáneas de España. Es un periódico que no se caerá de las manos de sus lectores, ni aun de aquellos que salgan maltratados por sus chispeantes redactores á quienes enviamos la enhorabuena.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Stet. Cosme, y Damian ms. S. Pálegriñ.

SANTO DE MAÑANA.—S. Wencelao mr. y el beato Simon de Rojas c.

Esta noche á las oraciones, se celebrará en el altar de la Santísima Trinidad de la parroquia de Santa Maria, el rezo en sufragio del alma de D. Eugenio Bisbal Llopis.

D. O. M.

Mañana á las ocho y media de la mañana y en la Parroquia de Sta. Maria tendrá lugar el aniversario de actava en sufragio del alma de

D. Eugenio Bisbal Llopis fallecido el 20 del actual.

La viuda, hermanos, madre política, hermanos políticos y demás parientes del finado, suplican á sus amigos se sirvan asistir á este religioso acto de lo que recibirán especial favor.



SERVICIO DE LA PLAZA.

Parada Primer Batallon del Regimiento Infanteria del Rey.
Gefe de dia. El C. T. C del Rey D. Daniel Linares.
Hospital y provisiones El capitán del Rey Don Juan Beltran.

Avisos de corporaciones

DON JOSÉ SOLER QUILIS primer Teniente de Alcalde y Presidente accidental del Ayuntamiento de la ciudad de Alcoy.

Hago saber que el Jueves 3 de Octubre próximo, a las 10 horas de su mañana tendrá lugar en la Casa Consistorial el segundo remate en pública subasta para la ejecución de las obras de reparacion y reforma de la cañería de las aguas potables de la Fuente Nueva...

Lo que se anuncia para conocimiento de cuantos quieran interesarse en la licitacion...

Alcoy 16 Setiembre de 1878.

José Soler

Seccion mercantil.

Alcoy 27 de Setiembre de 1878. CAMBIOS.

Table with columns: PLAZA, PAPEL, DINERO, OBSERVACIONES. Lists exchange rates for various cities like Alcantara, Albacete, Almeria, Barcelona, Bilbao, Badajoz, Burgos, Caliz, Cartagena, Coruna, Cordoba, Castellon, Granada, Jaca, Jerez, Lerida, Logroño, Lugo, Madrid, Malaga, Murcia, Orense, Oviedo, Pamplona, Poncevedra, Palma, Salamanca, San Sebastian, Santander, Santiago, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vigo, Vitoria, Zaragoza.

Hay colocacion para el papel a los cambios. Escasas las operaciones.

Varietades.

EL SOMBRERERO Y SU REFORMA.

Hace algunos años se organizó en Bruselas una liga de sombrereros y de elegantes para la abolición del «incógnito» apéndice que cubre las cabezas de los europeos ilustrados...

promovido trajo consigo magnífica recomendación abogando por el cuanto tenemos de patriótico nacional, pues se enlaza con nuestros recuerdos mas bellos y nuestras glorias mas eminentes. Aquel que descolgó en alzado puesto en San Quintín y en Pavía, aquel que tremoló brillantes penachos en Barletta y en Lepanto...

Su aparición en medio de las graves circunstancias que estaban preocupando a la Europa, no deja de ser significativa. Si la forma de manifestación es otra de las síntesis del pensamiento ese sincronismo del chambergo con la guerra italiana (1859) es un sintoma moral que en varios conceptos nos favorece...

Para el hombre indiferente, los sucesos de mas importancia pasan inadvertidos; no así para el que aún en mínimas causas descubre el germen de grandes resultados. Luis VII de Francia (en el siglo XII) tiene el capricho de afeitarse: en apariencia no puede darse cosa mas inofensiva...

Pero adhiriéndose buenamente a la reforma, un deber de conciencia nos obliga a defender a la proscrita chistera de una injusticia cruenta que a nuestro modo de ver se le irroga. Desde luego y para fijar depejadamente la situación, reconozcamos en el postulante chambergo condiciones recomendables; pero su antagonista presenta en cambio algunas buenas cualidades, y sobre todo, las grandes ventajas de la posesión y de la antigüedad...

oponerse a toda idea elevada, su achaque principal es la elevacion. Pero no hay injusticia mas notoria que llamarle hijo de nuestros dias cuando ningun otro, su rival menos que nadie, puede envanecerse como mas remoto, mas añejo y mas distinguido abolengo...

Se Continuará.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular de Madrid

25 de Setiembre. El regreso de algunos de los constitucionales importantes a Madrid, coincidiendo con los rumores que circulaban sobre reformas formadas por los mismos para el reparto de carteras el dia en que fueran llamados a los consejos de la corona, ha venido a prestar cierto interes a cuanto se refiere a dicho partido. Parece averiguado en primer lugar que los 21 nombres echados a volar como perteneciendo a candidatos a obtener cartera son pocos si se atiende al número de los constitucionales que se juzgan con derecho a ser consejeros de la corona...

Carece de fundamento el rumor acogido por algunos diarios respecto a que el marques de Orovio tratará de presentar su dimision. No es mas exacta tampoco la noticia de hallarse acordada una estensa combinacion de Gobernadores.

Telegramas extranjeros.

Constantinopla 24.—El general Tottleben y el embajador ruso en esta han partido para Livadia. Se ha hecho ya entrega de la ciudad y plaza de Widdin.

Se ha hecho un llamamiento a la juventud de Bulgaria para que acuda a instruirse militarmente.

Berlin 24.—La comision parlamentaria que examina el proyecto contra los socialistas, ha desechado la enmienda de Gniest que proponia al canciller como tribunal de apelacion en las medidas gubernativas contra la prensa y reuniones socialistas. Tambien ha sido rechazada la idea de Lasker que encomendaba el caso al tribunal administrativo.

El gobierno sostenia que el tribunal estuviera formado por una comision del Consejo federal; pero el pensamiento ha sido desechado, lo cual ha irritado a los ministeriales en sumo grado.

Viena 24.—La Puerta ha dirigido a las potencias una circular explicando las causas que le han impedido cumplir las estipulaciones del tratado de Berlin.

Bucharest 24.—Los musulmanes organizan partidas para que se opongan a la ocupacion de la Dobrutcha por los rumanos.

Constantinopla 24.—Los turcos fortifican activamente las posiciones importantes de la frontera de Epiro.

Cincuenta mil soldados otomanos ocupan el Epiro y la Tesalia.

Viena 24.—Confirmada toma Bsaktz-Tuzla.

Son numerosas las presentaciones de insurrectos bosniacos. Paris 24.—Segun telegramas privados de Tanger, han ocurrido graves desórdenes en aquella ciudad. Un numeroso grupo de insurrectos atacó el consulado inglés y la aduana, siendo rechazados por la fuerza.

Belgrado 24.—Mil insurrectos bosniacos se han refugiado en territorio serbio, siendo desarmados e internados.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS.

Madrid 26.

El Papa ha expuesto nuevamente su programa al Vaticano.

Aumentan las dificultades de inteligencia entre Rusia e Inglaterra.

BOLSA DE HOY. 3 por 100 consolidado: 14-07.

ALCOY 1878. Imprenta de EL SERPIS, Mercado, 23.



